

## Communiqué

Auch, le 1/12/2023

### « Ca se tente » déployé sur tout le Gers Signature d'une convention entre la CCI du Gers et L'ACAA



Margaux Reeder présidente de ACAA

Rémi BRANET , président CCI du Gers

Mr Raffin vice-président communautés de communes Coeur d'Astarac en Gascogne

Mr Fanton maire et président de la communautés de communes Coeur d'Astarac en Gascogne



1<sup>er</sup> ACCÉLÉRATEUR DES ENTREPRISES

Il y a tout juste un an l'Association de commerçants et Artisans de l'Astarac (l'ACAA) se relançait avec ses deux nouvelles co-présidentes Margaux REEDER et Pauline FATELA. Dans leurs projets d'animations pour l'année 2023 est très vite venue l'envie de dynamiser l'offre commerciale de Mirande, car la sous-préfecture disposait de nombreux locaux vacants autour de la place d'Astarac. L'ACAA a été accompagnée et soutenue par la communauté de commune Cœur d'Astarac en Gascogne et notamment par la Manager Commerce Stéphanie MASIN.

L'association a déployé le concept novateur : « Ca se tente », un principe de « boutique test » adapté à son territoire, déployé par une association des commerçants et avec la collaboration de tous les acteurs économique locaux. Ce concept a pour but d'aider des porteurs de projets à s'installer et à se lancer dans l'entrepreneuriat. En effet le lauréat du concours remportait un avantage financier d'une valeur de près de 20 000€ et un accompagnement au développement de son activité les 3 premières années.

A l'issue de cette première édition Nadège Balsig, la lauréate du concours, a ouvert sa pâtisserie « les fines bouches » il y a 6 mois à Mirande, celle-ci a rapidement séduit les gourmands.

La CCI du GERS a pour priorité de développer l'esprit d'entreprendre dans notre territoire. Dans ce cadre, son équipe accompagne les porteurs de projets de création ou reprise ainsi que les jeunes entreprises. Elle accompagne également les territoires et les associations de commerçants pour soutenir les dynamiques commerciales des centre-bourgs et favoriser l'implantation de commerces en milieu rural.

Aujourd'hui des EPCI et des associations de commerçants gersoises souhaitent développer le concept « ça se tente » afin de dynamiser leurs parcours marchands et leurs centre-bourg. La CCI va donc porter au niveau départemental le déploiement de la démarche, en s'appuyant sur l'expérience et les outils conçus par l'ACAA.

C'est pourquoi ce vendredi 1er décembre la Chambre de commerce et d'industrie du Gers et l'ACAA ont signé un partenariat afin d'essaimer le succès « Ca se tente » dans tout le Gers.

Pour plus d'informations :

Audrey BIZ

Conseillère commerce et numérique : [a.biz@gers.cci.fr](mailto:a.biz@gers.cci.fr) - 06 45 63 73 38